

## PENGANTAR

Puji syukur dipanjatkan kepada Tuhan Yang Maha Esa karena rahmat-Nya diberikan kesempatan untuk membuat laporan praktik profesi yang berkenaan dengan dunia arsitektur baik secara pendidikan dan pekerjaan secara nyata. Dunia arsitektur kerap identik dengan perencanaan gambar, penguasaan situasi kondisi di lapangan dan factor perencanaan biaya.

Hal itu semua merupakan elemen untuk membentuk bangunan yang baik dan disertai proses yang berjalan lancar. Dunia pendidikan kuliah sudah cukup membekali kepada mahasiswanya tentang cara menciptakan bangunan yang baik dan fungsional, tetapi hanya dengan berfikir secara menciptakan tidaklah cukup dalam proses perkembangan mahasiswa itu sendiri. Merasakan dan ikut dalam berproses penciptaan desain bangunan adalah dua aksi yang diperlukan para mahasiswanya untuk betul-betul mengetahui kilas rasa dalam menjadi seorang calon arsitek.

Universitas Mercu Buana, Program Studi Arsitektur dengan program Praktik Profesi bagi mahasiswanya untuk melibatkan mahasiswa langsung dalam proses pembangunan sebuah proyek. Penulis dalam laporan Praktik Profesi ini terlibat dalam perencanaan pembangunan Proyek Gedung Vivere Commercial Building, Gading Serpong. Penulis berperan sebagai asisten pengawas struktur pada PT. Susanto Ciptajaya.

Akhir kata penulis mengucapkan terima kasih sebesar-besarnya bagi pihak-pihak yang sudah membantu dan sekiranya mendapat berkah dan anugerah dari Allah SWT.

## UCAPAN TERIMA KASIH

Alhamdulillah ya Allah Ya Tuhan Kami atas karunia-Mu dan hanya dengan izin-Mu penulis dapat menyelesaikan Praktik Profesi serta penulisan laporan yang berjudul Pengamatan Pekerjaan Struktur Proyek Gedung Vivere Commercial Building. Laporan ini disusun berdasarkan hasil pengamatan yang dilakukan selama 6 bulan di PT.Susanto Ciptajaya. Praktik Profesi ini merupakan salah satu syarat untuk memperoleh gelar sarjana S1 Teknik Arsitektur di Universitas Mercu Buana.

Penyusunan laporan Praktik Profesi ini tidak akan berjalan dengan lancar tanpa adanya dukungan dari semua pihak yang telah membantu, baik secara moril maupun materil. Maka dalam kesempatan ini, penulis ingin menyampaikan rasa terima kasih yang sebesar-besarnya kepada:

1. Keluarga tercinta yang selalu memberikan dukungan moril yang tidak pernah putus.
2. Bapak Ir. Muji Indarwanto, MM, MT. selaku pembimbing yang telah memberikan saran, waktu, bimbingan serta pengetahuan yang sangat bermanfaat.
3. Bapak Wibisono Bagus Nimpuno, ST, MSc. selaku koordinator Praktik Profesi.
4. Bapak Ir. Joni Hardi, MT. selaku ketua program studi Teknik Arsitektur.
5. Seluruh dosen dan staf TU program studi Teknik Arsitektur.
6. Bapak Arif selaku *Pembimbing Kerja Praktik* di PT. Susanto Ciptajaya sebagai asisten pengawan proyek yang telah memberikan izin serta kesempatan untuk melakukan Praktik Profesi.

Semoga laporan Praktik Profesi ini dapat bermanfaat bagi penulis terlebih lagi bagi orang lain yang membacanya. Penulis menyadari bahwa laporan ini belumlah sempurna, oleh karena itu kritik dan saran yang membangun sangat diharapkan agar laporan ini lebih baik lagi.

Akhir kata, semoga laporan ini dapat bermanfaat dan dapat menjadi referensi bagi mahasiswa Universitas Mercu Buana yang ingin melaksanakan Praktik Profesi.

